

Gargantua en Gruyère

C'est l'histoire de Gargantua, le géant de Suisse, l'énorme colosse qui arrive à porter des immeubles.

En passant par la Berra, le géant s'excite en se trempant les pieds dans le lac de la Gruyère et en contournant le Moléson et la dent de Broc. Le colosse veut se défouler. Il lance des rochers qui sont grands comme des montagnes mais tout à coup il en lance un et s'achoupe. Il tombe ! Le rocher tombe aussi et lui fait mal à la dent. Malgré le peu de rochers lancés, cela fait une paroi de rochers nommée les Gastlosen, ce qui veut dire en gruérien : Gargantua.

Plus loin, il perd sa dent. Cela fait une montagne appelée : la dent de Broc.



shutterstock.com - 2333726369